



## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten AIPDA Nana Sudriyana Gencar Sosialisasi dan DDS di Desa Puncakmanggis Menjelang Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Dec 14, 2023 - 15:24



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten AIPDA Nana Sudriyana Gencar Sosialisasi dan DDS di Desa Puncakmanggis Menjelang Pemilu*

*Puncakmanggis, 14 Desember 2023 - AIPDA Nana Sudriyana, Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) dan memberikan himbauan kamtibmas menjelang pemilu 2024. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis, 14 Desember 2023, mulai pukul 14.05 WIB di Kp. Ciputat, Desa Puncakmanggis.*

Dalam DDS tersebut, AIPDA Nana Sudriyana memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** AIPDA Nana Sudriyana menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Ia mendorong warga untuk memahami dan mengimplementasikan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari.
2. **Keterbukaan dan Curhatan kepada Bhabinkamtibmas:** Warga diberi kesempatan untuk bercurhat dan berdialog dengan Bhabinkamtibmas. Program ini merupakan inisiatif untuk membangun kepercayaan dan keterbukaan antara kepolisian dan masyarakat.
3. **Proaktif dalam Menjaga Kamtibmas:** Masyarakat dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Kerjasama aktif antara warga dan kepolisian menjadi kunci penting dalam menciptakan lingkungan yang aman.
4. **Koordinasi dan Pelaporan Kendala Kamtibmas:** Apabila warga menemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas, dihimbau agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp di nomor 081298958882.
5. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan TPPO:** Memberikan himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong. Juga, mengingatkan agar melaporkan jika mengetahui adanya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Puncakmanggis.
6. **Pemilu Damai:** Memberikan himbauan menjelang pemilu 2024, agar warga selalu menjaga kamtibmas meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda. Masyarakat didorong untuk menciptakan pemilu yang damai dan berintegritas.
7. **Sosialisasi Aplikasi SuperApp Presisi Polri:** AIPDA Nana Sudriyana memberikan sosialisasi tentang Aplikasi SuperApp Presisi Polri dan mendorong warga untuk menginstal aplikasi tersebut. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kepolisian secara cepat dan efisien.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Nana Sudriyana berupaya membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kamtibmas di lingkungan

sekitar.